

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa convoca el `II Concurso de Fotografía Antigua 2022'

El concurso organizado por la concejalía de Patrimonio Histórico a través de Vilamuseu y del Archivo Municipal tiene por objetivo la conservación digital de las fotografías para su investigación y difusión

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha convocado el `II Concurso de Fotografía Antigua 2022'. El concurso organizado por la concejalía de Patrimonio Histórico a través de Vilamuseu y del Archivo Municipal tiene por objetivo la conservación digital de las fotografías para su investigación y difusión, y al mismo tiempo, recoger cuanta más información detallada mejor sobre cada una de las fotografías, de forma que constituyan un patrimonio no solo material sino también inmaterial. El concurso se compone de 5 categorías: la industria redera como categoría principal de esta 2ª edición; retratos, paisajes urbanos o rurales, actividades diversas y mejor colección de fotografías. Se admiten fotografías antiguas originales, en cualquier soporte y de cualquier formato, anteriores a 1990, ya sean conocidas o no y tanto publicadas como inéditas. Podrán participar quienes posean imágenes fotográficas originales antiguas de la Vila Joiosa o en las que aparezcan vileros o vileras, o elementos o lugares directamente relacionados con ellos. Las fotografías se pueden depositar en Vilamuseu (C/ Colón 57) hasta el 24 de octubre de 2022 en horario de lunes a viernes de 11.00 a 13.00 horas. También se puede hacer entrega fuera de este horario previa cita telefónica llamando al 96 650 83 55 o 96 650 83 54. En cualquiera de los horarios, se entregará un acta firmada de depósito temporal. Es muy importante en lo posible aportar la fecha aproximada y lugar en los que se tomó cada fotografía, las personas que aparecen y las circunstancias o contexto de la fotografía si se conocen. El material quedará en custodia de Vilamuseu con todas las garantías de seguridad y conservación y los participantes recibirán en el momento del depósito un acta oficial de depósito temporal. Se podrán recoger a partir del mes de enero de 2023 en Vilamuseu. Quienes así lo prefieran, podrán depositar las fotografías en modo de donación, con lo que ingresarán a los fondos documentales de Vilamuseu y del Archivo Municipal, para su custodia y gestión conjunta. Con ello se garantiza la conservación para el futuro no solo digital, sino también física, de estos importantísimos fondos culturales. Las fotografías se digitalizarán en

Vilamuseu en alta resolució abans de la devolució a su propietario/a, y pasarán a formar parte de un banco de imágenes compartido por Vilamuseu y el Archivo Municipal. El jurado otorgará cinco premios de 200 euros a cada una de las categorías de las que se compone el II Concurso de Fotografía Antigua. La entrega de premios tendrá lugar en un acto público en Vilamuseu. Las bases completas del concurso pueden consultarse en la web: www.vilamuseu.es/publicaciones y en el Tablón de Anuncios de la web municipal del Ayuntamiento de la Vila Joiosa. Para cualquier consulta, contactar con Vilamuseu en el correo vilamuseu@villajoyosa.com

Noticia publicada el 02 de Septiembre de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura.



The infographic is titled "II CONCURS 'Fotografía antigua de la Vila Joiosa'" and "II CONCURSO 'Fotografía antigua de La Vila Joiosa'". It is for the "Categoría principal 2022: Industria xarciera".

Quin és el premi? / ¿Cuál es el premio?
Hi ha cinc premis de 200€, un per a cada categoria i entrades gratuïtes a Vilamuseu per a qui participe.
Hay cinco premios de 200€, uno para cada categoría y entradas gratuitas a Vilamuseu para quien participe.

Com participe? / ¿Cómo participo?
Exposita a Vilamuseu les teues fotos antigues originals de la Vila d'abans de 1950. Tancat des de l'1 de setembre fins al 24 d'octubre de dijous a divendres de 10h a 18h. Per a un altre horari: 066 508 355 / 066 508 354.
Exposita en Vilamuseu tus fotos antigues originales de la Vila de antes de 1950. Tancat desde el 1 de septiembre hasta el 24 de octubre de jueves a viernes de 10h a 18h. Para otro horario: 066 508 355 / 066 508 354.

Què passarà amb les fotos? / ¿Qué pasará con las fotos?
Es digitalitzaran i es crearà un banc d'imatges de Vilamuseu i l'Arxivo Municipal. Podràs recollir-les en gener de 2023.
Se digitalizarán y se creará un banco de imágenes de Vilamuseu y el Archivo Municipal. Podrás recogerlas en enero de 2023.

Quines categories hi ha? / ¿Qué categorías hay?
Hi ha 5 subcategories: artesans, paisatges urbans o rurals, activitats diverses, la indústria xarciera i millor col·lecció de fotografies.
Hay 5 subcategorías: artesanos, paisajes urbanos o rurales, actividades diversas, la industria xarciera i mejor colección de fotografías.

At the bottom, it features the logos for "Ajuntament de la Vila Joiosa" and "Vila'museu".